Bereits um 17:00 Uhr ging die diesjährige GV des TV Subingen los. Es waren gut 140 Personen, welche die Mehrzweckhalle in Subingen besuchten. Pünktlich eröffnete Rolf Brunner die GV und erzählte vom wohl erfolgreichsten Turnerjahr unserer Geschichte. 85 Jahre gibt's uns nun und das soll ein Grund zum Feiern sein!

Nach der Begrüssung der Behörden, Vereine, Freunde, Wettkampfleitung RTF, Sponsoren und natürlich allen Aktiven und Passiven Mitgliedern ging's los mit dem 2ten Traktandum. Speziell in diesem Jahr war, dass wir vor den Ehrungen einen Stop einschoben und uns ein wunderbares Apèro offeriert wurde. Stimmenzähler gewählt und notiert ging es auch gleich weiter mit den Jahresberichten. Durch die Einladung bereits an alle Mitglieder verschickt, war auch dieses Thema ein eher kurzes. 37 Minuten vorbei - im Zeitplan. Die Jahresrechnung war dann schon etwas komplizierter. Zahlen wurden genannt und Gewinne sowie Verluste verzeichnet. Unter dem Strich kann der TVS jedoch durchaus zufrieden sein! Danke hier an Brigit für die Lückenlose Führung der Kasse.

Weiter ging es mit den Mutationen. Eintritte waren in diesem Jahr eine ganze Menge zu verzeichnen! Flückiger Namfon, Kobel Andy, Küpfer Daniela, Stauffer Leila, Steiner Claudia, Steiner Nicole, Studer Michaela, Kröplin Lena und Steiner Tanja.

Da in diesem Jahr kein Wahljahr war wurde dieses Traktandum nur kurz behandelt. Verzeichnet wurden 2 Demissionen. Lanz-Flückiger Nadja und Kummli Melanie gaben den Austritt aus dem Vorstand. Neu im Vorstand ab 2010 sind Schmid Carmen und Bussmann Stefan. Der Vorstand setzt sich demnach wie folgt zusammen:

Präsident: Brunner Rolf Vize 1: Gfeller-Bobst Petra Vize 2: Schmid Carmen TL: Kummli Marco

Vize-TL: Bussmann Stefan Finanzen: Meier Brigit

Administration: Habegger Melanie J+S Coach: Winter Ramona Jugendkoordinator: Luder Marco

PPK: Meier Samuel Beisitzer: Kummli Stefan

Manetsch Marlis schied als Revisorin aus. Neu wurde Lanz-Flückiger Nadja gewählt. Sie wird mit Scheidegger Michelle dieses Amt übernehmen. Bei den Leitern Jugend demissionierten Roth Konrad und Lehmann Ursula.

Um ca. 18:00 Uhr ging es weiter mit dem Jahresprogramm. Die Blätter lagen auf den Tischen und wichtige Punkte wurden erwähnt. Die Mitgliederbeiträge wurden beibehalten. Beim Budget ging's dann heiter weiter. Wieder wurden Zahlen genannt und schlussendlich ein genehmigtes Dokument erschaffen. Es wird ein Umsatzreiches Jahr! <!--[if !supportLineBreakNewLine]-->

<!--[endif]-->

Beim Apero wurden wir von einer Delegation des TV Inkwil bewirtschaftet. Die Jungs leisteten sehr gute Arbeit! Feine kleine Häppchen und gute Getränke wurden uns sozusagen unter die Nase gerieben.

Punkt 19:15 Uhr ging es mit den Ehrungen weiter. Es wurde geehrt für langiährige Vereinsmitgliedschaft, es gab Fleissauszeichnungen, Siegerinnen und Sieger bei den Vereinsmeisterschaften sowie beim Otto Harnisch Cup. Ingold Käthy wurde für die Betreuung der Gründer gedankt. Brunner Barbara und Ramseier Walter für die Betreuung der Ehrenmitglieder.

Für 10 Jahre Leitertätigkeit wurde Gfeller Petra, Glutz Sabine, Gisler Sabine und Kummli Marco gedankt. Nebst Dank an die Kampfrichter und Leiter der Jugend wurde auch Kröplin Jürg als Chauffeur erwähnt und verbal bereits wieder für dieses Jahr angefragt (Jugendlager).

Nach all diesen Danksagungen ging es bereits weiter. Lanz-Flückiger Nadja, Kummli Melanie und Rudolf von Rohr Sonja wurden von der Versammlung zum Ehrenmitglied ernannt. Für die vielen Jahre der Treue und Hilfe gegenüber dem Verein danken wir ihnen an dieser Stelle nochmals.

Die Festwirtschaftscrew, bestehend aus Rudolf von Rohr Sonja und Adrian gab danach ein Interview zum Besten und erhielt für ihre Langjährige Arbeit ebenfalls ein kleines Präsent. Speziell geehrt wurde dann noch das OK des Regionalturnfestes. Jeder bekam eine Flamme als Zeichen des Feuers, welches in jedem einzelnen Herzen brodelte! Hierzu nochmals MERCI für die geleistete Arbeit!

So waren wir also bereits beim letzten Traktandum...ca. 21:00 war es bereits. Die Bowling Queen wurde vergeben, Rolf bedankte sich für die Arbeit von Bütikofer Karin und Stampfli Regula fürs TV'li und den 50er Club, sowie bei Kröplin Erika, Rothenbühler Uschi und Rüfenacht Yvonne fürs Alters und Seniorenturnen. Danach wurde Kummli Sandra gedankt für die Inserate und Berichte.

Nach dem Ende der GV ging's weiter mit feinem Essen von Gisler Peter und seiner Crew. Der Abend ging weiter bis ca. 02:00 Uhr. Es war eine sehr spezielle GV mit gelungener Atmosphäre. Wir blicken nun vorwärts und hoffen auch noch viele weitere solche Jahre!